

Saltillo, Coahuila.  
A 17 de enero del 2013

### **Reabren comedor en Huehuetoca en medio de riesgos.**

Individuales y organizaciones de la sociedad civil, se han dado a la tarea de preparar nuevamente el terreno para la reapertura del comedor para migrantes en Huehuetoca. Pese a los riesgos que las defensoras y los defensores de migrantes en México enfrentan, y a las agresiones directas que miembros de este comedor vivieron en meses pasados, directamente provenientes de autoridades municipales y del Instituto Nacional de Migración; han tenido la firme determinación de seguir ofreciendo un lugar para las personas migrantes que atraviesan por el Estado de México promoviendo y defendiendo sus derechos humanos.

Los abajo firmantes, respaldamos en absoluto el trabajo que este colectivo ha reactivado en Huehuetoca, sabiendo que su deseo no responde a la obtención de un beneficio personal o propio, sino a la búsqueda de la justicia y la igualdad de derechos en México.

Por esto exigimos

- Que autoridades municipales y estatales garanticen las condiciones de trabajo de este equipo y la no repetición de hechos.
- Que los secretarios de seguridad pública, del Municipio de Huehuetoca y del Estado de México, ordenen a los medios mandos, respetar y garantizar los derechos humanos de las personas migrantes que atraviesan por el Estado de México.
- Que el Gobierno del Estado de México, reconozca públicamente el trabajo de las y los defensores de Migrantes en Huehuetoca.

#### Individuos

Blanca C. Navarrete, Defensora; Nicolás Castellanos, Periodista; Gloria Margarita Mejía, Religiosa.

#### Organizaciones

Casa del Migrante de Saltillo [Frontera con Justicia, A.C.], Albergue Cristiano Senda de Vida, Casa del Migrante San Nicolás, Centro de Derechos Humanos Juan Gerardi, A.C.; Oficina en Washington para Asuntos Latinoamericanos.

#### **Persona de contacto:**

Jorge Andrade

Cel. 559.110.4690

Andrea González

Cel. 555.454.6373

[ustedes.somos.nosotros@gmail.com](mailto:ustedes.somos.nosotros@gmail.com)